

# Vegeta und der alltägliche Wahnsinn!

## Veggie dreht durch.

Von Super\_Mani

### Kapitel 8: Hochzeitsvorbereitungs-Crashkurs für Veggie!

Hy Freunde und Fans von DBZ/GT/AF! Jetzt wird es spannend und auch lustig zugleich, denn Vegeta hat vor Bulma endlich die entscheidende Frage im Leben zu stellen und hat sich tatkräftige Unterstützung durch Son Goku geholt. Er soll und will ihn bereit fürs Heiraten machen. Wie das aussieht? Lest selbst und habt viel Spaß.

Am nächsten Tag:

Goku und Vegeta treffen sich wie vereinbart um halb neun bei Goku zuhause und besprechen den Plan: Operation Hochzeitsvorbereitungs-Crashkurs für Veggie alias Vegeta Briefs wenn's den klappt in allen Einzelheiten.

Diesen Namen für den Plan der Beiden hat sich wie solls auch anders sein Son Goku ausgedacht. Ja nee is klar.

„Also Vegeta als erstes müssen wir dich mal neu einkleiden und zwar von Grund auf, denn du trägst ja fast nur immer Schwarz! Das geht doch gar nicht und einen Verlobungsring brauchen wir auch. Hast du genug Geld mitgenommen? Das wird sicher nicht billig.“ Erklärt Goku Vegeta ziemlich kurz und bündig und ist gespannt auf Vegetas Reaktion.

Vegeta ganz relaxt: „Ja klar habe ich genug Kohle mit das dass nicht billig wird ist klar, ABER für Bulma ist mir nichts zu schwer und zu teuer. Na dann lass uns Losfliegen, oder?“

„Mann Vegeta du hast dich echt verändert mein lieber Mann, wenn man dir das vor 3 Jahren gesagt hätte hättest du jeden gekillt für diese Aussage. Ja Vegeta lass uns loslegen das Grundprinzip hast du jetzt intus, alles Weitere sag ich dir vor Ort und während des Fluges.“

Goku und Vegeta beschließen sich in der westlichen Hauptstadt umzusehen und dort ein wenig zu suchen, was sie brauchen um Vegeta heiratsflott zu machen und auf dem Weg dorthin weist Goku Vegeta in die Feinheiten des „erfolgreichen“ Heiratens ein.

Als erstes suchen sie sich einen Juwelierladen um einen Verlobungsring auszusuchen. „Hey der dort sieht gut aus!“ meint Vegeta und zeigt auf das Schild von Juwel & Co. In

der linken Seitenstraße. „Ja der ist gut, dort habe ich auch zufällig meine Verlobungsringe gekauft, komm gehen wir rein.“ Stimmt Goku freudig zu und beide gehen voller Eifer hinein um einen Verlobungsring für ihn und Bulma zu besorgen.

„Guten Tag die Herren, wie kann ich Ihnen behilflich sein?“ fragt der Verkäufer freundlich und Vegeta antwortet kurz und knapp: „Guten Tag, ich suche Verlobungsringe für mich und meine Freundin. Können sie mir da helfen, bitte?“

„Aber gerne doch, folgen Sie mir ich habe die besten Ringe die sie für Geld kaufen können. Welche Größe haben Sie und ihre Frau denn?“ vergewissert sich der nette Verkäufer mit einem Lächeln.

„Warten Sie das habe ich mir aufgeschrieben! Ähm wo is er denn, ah hier ich habe die Maße. Ich habe Größe 4 und Bulma meine Freundin hat Größe 3,5.“ Gibt Vegeta bekannt und er erklärt ihm das er zwei besondere Ringe sucht die wirklich zu ihm und Bulma passen. Der Juwelier zeigt ihm einige Stücke, doch Vegeta ist mit den ersten 15 Paar nicht zufrieden, und Vegeta ist kurz davor aufzugeben, als Goku in einem Nachbarregal einen wunderhübschen Ring findet und Vegeta zeigt.

„Hey Vegeta wie wäre es mit dem? Der sieht doch richtig edel und sehr schick aus. Bulma wird bestimmt umfallen vor Glück.“ Sagt Goku völlig überzeugt davon dass Vegeta seine Entdeckung gefällt. Und er sollte Recht behalten: Vegeta tritt an den Ring heran, bittet den Verkäufer ihm den Ring näher zu zeigen und zu beschreiben, woraus er gemacht ist.

„Dieser Ring ist aus Purem Silber und Gold. Kombiniert mit 15 Karat Edelsteinen und feinstem Schliff, und das Edelmetall ist so gefertigt sodass man leicht Gravuren Reinmachen kann.“ Erklärt der Juwelier unserem Vegeta und dieser ist total baff von diesem Schmuckstück und freut sich wie ein kleiner Junge endlich so ein wunderbares Zeichen für seine Verlobung mit Bulma gefunden zu haben.

„Den nehme ich, könnten Sie mir unsere Namen „Vegeta und Bulma“ eingravieren und unseren Kennenlerntag den 24.12? Das wäre der absolute Hammer wenn das geht.“ Bittet Vegeta den besagten Juwelier an und dieser macht wie ihm aufgetragen wurde und 3 Stunden später ist die Gravur fertig. Die 3 Stunden sind die zwei derweil essen gegangen an einem Dönerstand und genehmigten sich jeder 3 fette Döner mit Soße und einer Cola Orange.

Danach holen sie die Ringe ab und es geht ab in das nächste Geschäft ein Modengeschäft für Braut und Bräutigam Mode.

Dort besorgt sich Vegeta mal einen Gescheiten Anzug um seinen Antrag besser rüberbringen zu können und einen coolen Hochzeitsanzug zum Heiraten.

Vegeta probiert einen weißen, roten und sogar einen pinken Anzug, doch diese Farben sind schon mal aus der Wahl draußen. Als Veggie den pinken anhatte und in den Spiegel schaute, bekam Goku einen wilden Lachanfall und lachte laut und lange ungefähr 10 min. Vegeta stand nur belämmert daneben und knurrte vor sich hin und wollte Goku gerade eine Kopfnuss verpassen, als er eine vertraute Stimme hinter sich hört. „Hi, Vegeta und Goku, Wie geht's? Braucht ihr Hilfe?“ fragt eine blonde junge Schöne und es ist tatsächlich Julia Häuser die die Vegeta und Bulma all die guten Ratschläge gegeben hat.

Nach einer kurzen Einführung in das Problem hilft Julia Vegeta den richtigen Anzug zu finden. Er probiert ein paar schwarze, welche mit Nadelstreifen und noch ein paar andere weiße die ihm nachher doch noch gefallen und nimmt sich von den gerade anprobierten je ein Stück, weil sie ihm alle gefallen. Dazu noch ein rotes, weißes, oranges, blaues und silbermatt schimmerndes Hemd jeweils lang und kurzärmelig für den Sommer und für kältere Jahreszeiten.

„Jetzt bist du mal ordentlich eingekleidet Vegeta!“ sagt Goku doch einen passenden Anzug für sein Vorhaben hat er noch nicht und er sucht weiter bis er einen Schwarzen Äußerst edlen Anzug mit silbernen Streifen und Jacket findet, den er sofort probiert. Und als er sich so im Spiegel betrachtet sagt er zu sich selbst und so laut dass es auch Julia und Goku hören:

„Ja Mann der ist es, Leute! Der ist echt geil.

Den trage ich bei meiner Verlobung und bei meiner Hochzeit.“ Ruft Vegeta und kauft ihn und die beiden haben endlich das wichtigste fürs erste beisammen.

In einem anderen Geschäft kauft sich Vegeta noch ein paar Alltagsklamotten und dieses Mal kauft er andere Farben und nicht nur schwarz.

Natürlich geben ihm Goku und nun auch Julia weiter Tipps, was er mal tragen sollte und was nicht.

„Danke für eure tatkräftige Unterstützung Leute. Ohne euch hätte ich wahrscheinlich wieder alles in schwarz genommen und wer weiß was sonst noch so alles gekauft, was ich nicht brauchen würde. Ich möchte euch noch zu einer Kleinigkeit einladen in ein Restaurant.“ Bedankt sich Vegeta mit einem fetten Grinsen auf dem Gesicht.

Die drei gehen anschließend nachdem Vegeta noch bezahlt hat, nämlich 10000 Zeni, für das Gewand und 2500 für die Ringe, essen in ein nahes Restaurant das Atrium im Westen der Westlichen Hauptstadt 10 min entfernt von der Modeboutique „Glamour Pour Les Maries“ wo sie eben die ganzen Klamotten gekauft haben.

Vegeta, Goku und Julia gehen ins Restaurant „La Fleur“ in Satan City und genießen ihr Essen in vollen Zügen vor allem Goku und Julia, weil sie ja für lau essen können.

„Mann war das gut!“ sagt Goku erleichtert und legt gerade seinen dritten Hauptspeisenteller auf den Stapel mit dem Schmutzgeschirr und auch Vegeta hat sich ungefähr 6 Portionen Chili Con Carne gegönnt und er bezahlt für alles in allem für alle drei Personen inkl. Getränke und Vorsteuer: 1200 Zeni.

Danach fliegen Goku und Vegeta nach Hause um weitere Details zu besprechen und Julia begibt sich ebenfalls nach Hause.

Zuhause bei Goku üben er und Vegeta den Heiratsantrag und wie er es am besten formulieren sollte und was er am besten nicht sagen sollte.

Tja wie das Üben aussieht und wie die Vorbereitungen weitergehen, das gibt's beim nächsten Mal.

Tschüss euer Super\_Mani!